

zahlte dir jüngst ein spanisches Silberstück, weil du mir meine Schuhe ausgebessert hast, welche bei der letzten Jagd stark mitgenommen waren. Hast du den Pfaster bei dir?"

Als Ruben kopfnickend bejahte, fuhr Dudley fort: „Gieb mir das Geldstück, Zunge — 's ist zu einem besonderen Zweck.“

Ein Ruf von Content, der nunmehr das Pferd mit dem geschlachteten Hammel auf dessen Rücken zur Pforte hinausgeführt hatte, unterbrach die geheime Unterredung zwischen den beiden Hinterwäldlern. Eben Dudley aber schob, während er langsam folgte, das dünne Silberstück in den Mund und gab demselben mit den Zähnen eine zusammengerollte Form, was der Kraft seiner Kinnbacken viel Ehre machte. Dann ließ er die zusammengedrückte Münze in den Lauf seiner Büchse gleiten und setzte als Pfropfen ein zusammengedrehtes Stück des Futters seiner Tacke darauf. So glaubte er, jedem etwa vorhandenen Einflusse böser Geister gewachsen zu sein.

Der Weg von der Pforte nach den Ställen der Tiere führte über frisch umgebrochenes Land. Da waren noch nicht die Unebenheiten des Bodens vom darüber hinweggehenden Pfluge abgeschliffen, da lag noch manch' ein Baumstumpf, den man nicht aus dem Wege geräumt hatte und der hier nun langsam zu Holzerde zerfiel. Und da die ganze unebene Fläche von dem kalben Lichte des Mondes beleuchtet wurde, so war es, bei dem grellen Wechsel von Licht und Schatten, leicht erklärlich, daß selbst so erfahrene Grenzmänner, wie Content und Dudley es waren, sich dem lebendigen Spiel ihrer Einbildungskraft hingaben. So kam es, daß sie wohl in einem fernen Baumstumpfe einen Indianer zu erblicken wähnten und daß sie an jedem Winkel der schwerfälligen Pallisadenreihe sich schein umsahen, ob nicht sein Schatten einen Feind berge.

Aber nirgend fand sich ein Grund zur Furcht. Das Pferd ward also schnell in seinem Stalle untergebracht und auch das geschlachtete Tier fand seinen Platz an einem nach außen vorspringenden Pflöcke. Da, schon auf dem Rückwege begriffen, blieb Dudley nochmals stehen und warf einen Blick in einen der offenen Schuppen, welche für gewöhnlich auch zur Unterkunft für das Vieh der Ansiedelung benutzt wurden.

„Merkwürdig,“ brummte er, „der fremde Mann hat sich fortgemacht, wie er gekommen ist. Hier ist kein Tier mehr, und doch hab' ich mit diesen Augen gesehen, wie Whittal King dem Klepper ein gutes Maß voll Hafer zutrug. Der Gast beim Abendessen und beim